
ASSEMBLEE GENERALE  
DU 26/08/ 2023 

COURCELLES DE TOURAINE 
 

Etaient présents : 
 
Monsieur Adet Philippe, Maire de Courcelles de Touraine (Indre et Loire), 
Monsieur Giambérini Luc (Maire de Courcelles Chaussy (Moselle) 
Monsieur Muller Fabrice, Maire de Courcelles sur Nied (Moselle), 
Monsieur Petiot Pascal, Maire de Courcelles sur Voire (Aube) 
Monsieur Ronseaux Denis représentant de la commune de Courcelles Sapicourt 
Monsieur Flabot Dominique, Président de l’association 
 
 
Monsieur et Madame Larisch Jean-Paul et Anne 
Monsieur et Madame Gori Jean-Marie et Anne-Marie 
Monsieur et Madame Mantelet Gabriel et Christiane 
Monsieur et Madame Larcher Jean-Claude et Annie 
Monsieur et Madame Ménage Jean-Noël et Brigitte 
Madame Alby Christine 
Madame Glottin Claudine 
Monsieur Grebil Alain 
Madame SantoniSylvie 
Madame Dalmen Magalie 
Madame le Sech Monique 
Madame Adet Maryse 
Madame Petiot Florence 
Madame Flabot Nadège 
 
 
 
S’étaient excusés : 
 
Monsieur Michel Jean Maire de Courcelles Sapicourt ayant donné pouvoir à M. Ronseaux 
Monsieur Dahlem Patrick, 
Monsieur Philippe Gilles, Madame Patricia Gilles 
Monsieur Gali Michel 
Monsieur Thion Denis, Madame Thion Blandine 
 
 
En préambule de cette assemblée générale, Le Président rend un hommage appuyé à nos amis ou 
membres qui nous ont quittés: 
Monsieur Alain Lescouet, Maire de Courcelles Saint Brice (Marne) 
Monsieur Jean-Claude Lampe, Maire de Courcelles Sapicourt (Marne) 
Monsieur Yvan Delbeque de Courcelles en Belgique notre globe trotter qui a parcouru tous les 
Courcelles de France avec son camping-car 



Madame Denise Dahlem épouse de Patrick ancien Maire de Courcelles Sapicourt (Marne) et membre 
fidèle. 
 
Un grand merci à l’équipe qui a travaillé sur le programme de fête à Courcelles de Touraine pendant 
tout ce week-end festif. 
 
 
 
Rapport moral du Président: 
C'est la 24ème année que les Courcelles de France existent. 
Mais c'est seulement la 21ème assemblée générale qui nous réunit. En effet, nous venons de traverser 
une période difficile, due au COVID, qui nous a empêché de nous revoir depuis 2019. 
Durant cette épidémie mondiale, les liens créés avant se sont renforcés avec certains d'entre nous, 
même si ils étaient essentiellement à distance. Merci à tous ceux qui ont réalimenté ces messages 
pour garder l'esprit qui nous anime. 
Depuis le dernière assemblée générale, il y a eu des élections municipales. Je m'attendais à des 
contacts nouveaux pour  se renseigner sur notre association et ses activités. Mais, rien ! Aucune 
réaction de la part des communes. Cela doit nous faire réagir sur le futur de notre association. 
 
Rapport financier du trésorier : 
Depuis la dernière assemblée, les comptes à la banque postales ont été fermés. Un nouveau compte a 
été ouvert au crédit agricole. Ceci nous permet de bénéficier de la gestion dématérialisée de nos 
comptes. Grâce à cette opération, nous allons pouvoir réduire de façon importante les frais bancaires. 
 
Pour la période du 1er août 2019 au 17 août 2023 
Dépenses : 2204;30€ 
Recettes : 3915,31€ 
Ce qui donne un excédent de 1711,01€ qui s'ajoutent aux 6909,94€ de 2019. 
Actuellement les liquidités sont réparties de la façon suivante : 
Compte chèques : 2469,95€ 
Parts sociales : 51€ 
Livret A 6100€ 
Soit un total de 8620,95€ 
 
Elections : 
Le bureau a été reconduit dans ses fonctions, à l’unanimité, pour une nouvelle année, à savoir : 
 
Président : 
 Monsieur Dominique Flabot 
 
Vice-présidents : 
Monsieur Adet Philippe, Maire de Courcelles de Touraine (Indre et Loire), 
Monsieur  Michel Jean, Maire de Courcelles Sapicourt (Marne) 
Monsieur Muller Fabrice, Maire de Courcelles sur Nied (Moselle), 
Monsieur Petiot Pascal, Maire de Courcelles sur Voire (Aube) 
 
Trésorier : 
Monsieur Luc Giamberini 
 
Secrétaire : 
Monsieur Fabrice Muller 
 



Monsieur Adet propose la création d'un poste de Président adjoint pour assurer une transition future. 
Aucune volonté de candidature n'est proposée par les membres présents. 
 
Projets 2024-2025 
Site internet : Accord pour le renouvellement du référencement et de l'hébergement du site internet. 
Merci à Patrick Dahlem pour son travail sur le site internet. 
Luc Giambérini évoque l'intérêt du site internet par rapport au compte facebook de l'association. 
Une majorité des membres présents connaissent le site internet et l'ont consulté. 
Pour rappel son adresse internet est : https://www.courcellesdefrance.fr/ 
Il y a aussi le facebook que M. Giambérini demande d'activer de façon plus importante pour mieux 
faire connaître notre association et ses activités en souhaitant qu'il soit relayé par les communes 
autant que possible. 
Une autre piste possible serait de lister les intérêts touristiques de nos communes courcelloises, de 
publier les hébergements que l'on y trouve, et les aires de camping car. Ce pourrait être un lien vers 
l'organisme qui gère le tourisme sur votre secteur. 
Sur le site internet, il y a un onglet avec les produits du terroir et les recettes locales. Il faudrait 
l'enrichir. Les producteurs locaux sont les forces vives de nos territoires. 
 Un projet de prochaine assemblée générale est évoqué par les Courcelles de Moselle à une date qui 
serait soit à la fin d 'août  ou début septembre. Ce projet sera étudié et l'information définitive vous 
sera apportée dès qu'elle sera connue. 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 
 


